
国際ロータリー第2590地区
川崎百合丘ロータリークラブ

▪ 会長：北島 克己　　▪ 幹事：親松 裕明　　▪ 会報：中村 和広

平成28年7月12日（火）　第1819回例会

第1819回例会記録　平成28年7月12日（火）  2/48回

＜点鐘＞　� 北島会長

＜ソング＞　我等の生業

＜お客様ご紹介＞　　　　　　　　　　　北島会長
米山奨学生　傅嘉巍君

＜感謝状授与＞
◎�米山功労クラブ　石野米山委員長より北島会長へ
感謝状が渡されました。
◎�米山功労者マルチプル
　鈴木文夫会員　6回　　嶋会員　2回　
　北島会長より感謝状が渡されました。

＜会長報告＞� 北島会長
1.��社会奉仕活動に対するアンケートへの協力依頼が
きております。
2.�クラブ研修委員長会議開催の案内
　8/4（水）�15：00〜17：00　メモワールプラザソシア21
3.�クラブ青少年奉仕委員長会議開催の案内
　8/8（月） 15：00〜17：00　メモワールプラザソシア21
4.��ガバナー・地区戦略委員会と個別相談会の案内（ク
ラブ戦略委員長会議30分前）
5.��インターアクトサマーミーティング開催の案内　
8/7（日）�9：30〜16：00　曹洞宗大本山總持寺�三松閣
6.�第15回ロータリー全国囲碁大会の案内
　10/15（土）�10：00〜　日本棋院会館本館6F
　参加希望者は事務局まで
7.��麻生観光協会より総会資料送付及び会費納入につ
いて　次回理事会にかける予定です。

8.��地区チャリティーパーティーの打ち合わせの内容
を小塚実行委員長に報告してもらいます。

＜幹事報告＞� 親松幹事
＊文書着　川崎麻生RC　川崎西RC　
　　　　　川崎鷺沼RC　川崎中央RC
＊活動計画書着　川崎高津RC　川崎マリーンRC　
　川崎中央RC　川崎幸RC　川崎南RC
＊その他
・移動例会（納涼会）のご案内
　8/2（火）�点鍾17：00〜　納涼会�17：30〜
　メークお間違いないように。

＜ニコニコ委員会＞　� 安藤亨委員
　北島会長→「井上久委員長、中島健児委員長、委員
会報告がんばってください」。親松幹事→「昨日、北
島会長と高津南RCの表敬訪問に行って来ました。
明日は会長・幹事会です」。井上勇旅行同好会幹事
→「過日の会長・幹事ご苦労様会で残った分です。
皆さんご協力ありがとうございました」。中村会員
→「弊社発行の『ミスモアネックス』がおかげさまで
50号を迎えました」。以下、感謝をこめてニコニコ
へ　阿久澤会員、安藤美恵子会員、安藤志子会員、
畠山会員、井上久会員、井上勇会員、石野会員、石
坂会員、鴨志田会員、金子会員、勝田会員、小林会
員、小島会員、小塚会員、中島健児会員、中島眞一
会員、野島会員、大矢会員、坂井会員、嶋会員、鈴
木文夫会員、鈴木清会員、玉井会員、渡邊会員、結
城会員、安藤亨会員。

※諸事情により、スケジュールは変更になる場合があります。

第1821回  7 月26日 クラブ協議会①

第1822回  8 月 2 日 納涼会　親睦委員長

第1823回  8 月 9 日 クラブフォーラム① 

川崎百合丘ロータリークラブ ホームページ　
http://www.kawasaki-yurigaoka-rc.jp/

例 会 日 毎週火曜日  12：30〜13：30　　
例会会場 ホテルモリノ7F　TEL 044-966-1300



＜出席委員会＞� 結城委員長

＜ニコニコ・財団・米山委員会＞

＜委員会報告＞　
■クラブ奉仕委員会� 井上久委員長
①�クラブ奉仕・広報公
共イメージ向上合同
セミナーの報告をい
たします。
　高良ガバナーから
は、クラブ基盤の強化
と活性化についてのお
話がありました。
　ロータリーの基本は「職業奉仕」であり、当初の
一業種一会員、出席重視の例会である。
②�現在最大の問題は会員数減少で、会員増強の増は
数を増やすこと。強は単に数を増やすのでなく、
内容を充実させることによって良質な会員の増強
に取り組むこと。
③�クラブ運営は、「楽しさ」「やりがい」「自分らしさ」
この三つの要素をしっかり感じながら会員が参加
できるよう配慮して欲しい。
　山田地区クラブ奉仕委員長からは、卓話バンクに
ついてのお話がありました。
・�各クラブ2名の卓話可能者の登録について、地区
ではまだ15クラブに留まっている。当クラブから
は大矢会員と小塚会員を登録しております。
・�今後地区ではインターネットを通じて情報を公開
し、同時に卓話依頼等もできる予定。但し利用者
は各クラブ登録された1名とする。
　卓話者への謝礼について質問がでましたが、会員
のほとんどがニコニコへの寄付となっており、外部
の人の場合は紹介クラブに確認してくださいとのこ
とでした。
　今年度新規に立ち上げられた、石井広報公共イメ
ージ向上委員長からは、IMの講演予定者、チャリ
ティーマラソン、各クラブの協賛依頼などについて

のお話がありました。
　露木パストガバナーからは、理事会構成員に会計
担当を入れる事、クラブ会員の入会金を廃止する件、
例会と出席に柔軟性を認める件、例会取り消し規定
を改正する件、出席免除の規定を改正する件、人頭
分担金を増額していく件、などが話されました。

■職業奉仕委員会� 中島健児委員長
　職業奉仕委員会の具
体的な活動について
職業奉仕月間である、
1/24（火）に職場訪問の
実施。
職場訪問では、会員各
位の職業の品位と道徳
的水準を高め、また会
員同士の親睦を深める機会の場となるよう準備しま
すので、最優先でスケジューリングしていただきた
いと思います。
②�『四つのテスト』の実践を推進。職業奉仕はロー
タリアン1人1人の『個人奉仕』です。職場におい
て、高い倫理基準の実践を通じて高潔性を推進す
ることは不可欠の要素であり実践において最も重
要な言葉です。『四つのテスト』は会員の皆様に
理解を深めていただけるよう、月に1回はロータ
リーソングで合唱したいと考えております。
③�職業奉仕委員会の活動をより充実させるべく、会
員卓話、招聘卓話の企画やロータリー広報誌に掲
載された関連記事などを紹介し、職業奉仕の理解・
推進に努めたいと思います。
　ガバナー月信の職業奉仕に関連する『職業奉仕・
事業改革に偉人伝』というタイトルの記事が1年間
掲載されるのでそちらもご覧ください。皆さまのご
協力よろしくお願いいたします。

■地区チャリティーパーティー実行委員会
� 小塚委員長
　川崎西RCから依頼を受け、今年度地区大会の
チャリティーパーティーを当クラブにて引き受ける
こととなり、実行委員会の立ち上げとなりました。
ガバナー事務局で概略は立ててくれましたが、これ
から先は当クラブでの運営となります。目標設定数
のあるパーティー出席者の募集、集計、会計等、ま
た当日の会場運営など、様々な点で討議する事とな
ります。次回打ち合わせ、フォーラムでの活発な意
見など、今後ともよろしくご協力お願いいたします。

本日のプログラム

会員 出席 欠席 メーク

第1819回	 42	 32	 10	 	 76.19%
第1818回	 42	 35	 7	 3	 90.48%

出席率

今回

ニコニコ
財団
ベネファクター
米山

	 30件	 34,080円	 65件	 69,080円
	 0件	 0円	 4件	 56,000円
	 0件	 0円	 0件	 0円
	 0件	 0円	 0件	 0円

累計


